

Liebe Eltern!

Ich möchte Sie/euch gerne informieren, dass uns das Bildungsministerium ab Mo, 19.04.2021 neue Nasen-Selbsttests (Flowflex von ACON) zur Verfügung stellt. Da diese Tests ein genaueres Testergebnis liefern, werden wir diese ab 19.04.2021 verwenden. Grundsätzlich ändert sich am Ablauf der Tests für die Schüler/innen nichts.

Eine Anleitung zur Handhabung findet man im beiliegenden Link:
<https://www.youtube.com/watch?v=5RkbKqy1b8k>

Mit der Bitte um Kenntnisnahme!

Für die Direktion
M. Probst